
【一般質問】　第258回平成27年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

１． 市内基幹道路の整備について
　① 市道西谷坂元線の現状と予定について
　② 三木宍粟線の芝自治区から畑町までの歩道の整備について
　③ 通学路のグリーンベルトの設置について

２． 幼保の統合について
　① 統合のスケジュールについて
　② 保育料・幼稚園保育料の無料化について
　③ 民間活力の導入について
　④ 幼保全体の今後の在り方の構想について

３． 体育施設について
　① アクアスかさいの今後の芝の管理について
　② アクアスかさいの進入路・駐車場の整備について
　③ 体育施設全体の今後の管理の方針について

４． 障害者福祉について
　① 体育施設の減免について
　② 障害者団体のイベントに関する配慮について
　③ 障害者の健診に関する配慮について

１． 加西市の高齢者の現状と今後の高齢者福祉について
　① 高齢者の現状　年齢別、世帯別
　② 要介護者の現状
　③ 高齢者の生活実態について
　④ 介護保険について
　⑤ 加西市の高齢者福祉について

１． 障害年金について
　① 障害年金の受給要件
　② 障害基礎年金の支給・不支給の判定について
　③ 障害の等級について

２． 公園墓地施設について
　① 公園墓地の維持管理体制

質　問　内　容

4番
中右憲利

6番
衣笠利則

5番
長田謙一
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【一般質問】　第258回平成27年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 加西市地域創生戦略の基本方針について
　① 人口ビジョン　－2060年（45年後）の姿－
　② 基本戦略
　③ 実現に向けた総合推進

２． 加西のものづくりについて
　① ものづくりの現状
　② 後継者の現状
　③ ものづくりの再活性化構想

３． 一日一万歩　健幸都市日本一について
　① 歩くまちづくり構想の進捗状況
　② 歩く健康ゾーンの指定
　③ 加西の風土に合った加西らしい計画

４． 市庁舎外壁工事について
　① 庁舎建設時のコンセプトとテーマ
　② 庁舎建設当時の市民向け広報記事
　③ 現工事の工法を採用した経緯

５． 都市計画税で道路用地の買収について
　① 都市計画税を課している理由
　② 都市計画税の使い道
　③ 都市計画税で市街地の道路用地の買収

8番
植田通孝
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【一般質問】　第258回平成27年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 財政について
　① 行財政改革プランと26年度決算の状況

基金・市債残高・実質公債費比率
　② ９月補正時での27年度事業と財政指標の見込み

２． 青野運動公苑の管理運営について
　① 土地信託制度の継続は
　② 兵庫県の公募状況
　③ ゴルフボール防護施設の老朽化について
　④ 根日女の湯を含めた活性化を

３． マイナンバー（共通番号）制度について
　① 導入の目的
　② 情報の流出について
　③ 制度悪用の可能性について

４． 県道下滝野市川線の安全対策について
　① 日吉地区、在田地区の改良事業の現状
　② 馬渡谷地区の改良について
　③ 制限速度設定の基準（宇仁地区速度の緩和）

５． 市営住宅について
　① 入居可能戸数
　② 公募の状況について（直近の）
　③ 入居条件と所得について

６． 子育て支援について
　① こども医療費の所得制限について
　② 保育料の無料化について
　③ 学校給食費の無料化について

７． 安保法制について
　① 憲法尊重義務と立憲主義について

１． 防犯灯整備について
　① 防犯灯設置基準について
　② 現地確認について
　③ 通学路等の設置状況について

２． 南部地区の公共交通について
　① コミュニティバス導入について

３． 消防団関係について
　① 地域防災力の充実強化の取組について
　② 消防部の合併状況について
　③ 消防資機材補助制度について
　④ 消防団員の安全対策について

４． グラウンドゴルフ場設置について
　① グラウンドゴルフ場設置計画について

10番
井上芳弘

3番
原田久夫
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【一般質問】　第258回平成27年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 播磨国風土記1300年記念事業について
　① 取組と成果について
　② 今後の展開について

１． 健康長寿の町づくりについて
　① 運動ポイント事業の状況と今後の取組み
　② 健康長寿を支える体制整備について
　③ 歩くまちづくり条例制定後の取組み

２． 18歳選挙法成立について
　① 新有権者の実態と課題
　② 教育委員会の対応

３． 交通弱者対策について
　① 地域交通の取組み状況
　② 北条鉄道の有効活用

４． 人口増対策について
　① 空き家の有効活用
　② 福祉施策充実による人口増推進

１． 鶉野飛行場について
　① 平成27年度中に払い下げは可能か
　② ３つのゾーンの整備と人の流れ
　③ 交通網の整備

２． 青野原俘虜収容所100年について
　① 兵舎の活用と地域振興

３． 指定管理者制度について
　① 来年度以降の方針と対象施設
　② 地域団体やNPOなどの担い手育成

４． 医療制度改革と加西病院の機能強化について
　① 「兵庫県地域医療構想」策定状況
　② 新公立病院改革プランの策定について
　③ 再編・ネットワーク化の考え
　④ 地域包括ケアシステム構築に向けて果たすべき役割
　⑤ 改めて「急性期病院」として生き残るための考えを問う

５． 地域創生戦略・人口ビジョンについて
　① ＫＰＩと５万人
　② 産業団地の建設について

12番
森元清蔵

15番
土本昌幸

1番
深田真史
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【一般質問】　第258回平成27年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 北条中学校の自転車通学について
　① 登下校の安全対策について

２． 保育料の減額対策について
　① 保育料をもっと安くできないのか
　② ３才未満児の保育料について

３． 加西市の魅力発信について
　① 加西市には古くからの石造仏等が多いことについて、どう認識されているか
　② 加西市にある石造仏群を日本文化遺産にするための申請について

１． シティセールス活動について
　① 過去五年間の広告事業収入と現状は
　② 新たな財源として広告事業の効果は
　③ 広告収入について市の基本的考え方は
　④ 税収入を増やすためのセールス活動は

２． 人材育成について
　① 市役所内での職員研修や育成方法は
　② 副市長による職員意識向上講話会の開催について

３． 人口増対策について
　① 五万人都市再生へ向けてへの年度ごとによる目標数値は
　② 人口増に対する市の戦略と現在の取り組みの結果は

（土地・住宅・産業・交通・若者支援）

４． 地方創生交付金（共通商品券事業）について
　① 商品券発行後の結果とトラブルの有無は
　② 商品券事業における地域経済の活性化と経済効果の検証は
　③ 地元事業者が活性化する工夫や販促・PRはしたのか

13番
織部　徹

2番
丸岡弘満
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